

El próximo 5 de enero, la Concejalía de Juventud y Festejos ha organizado la Cabalgata de Reyes para los más pequeños.

Finalizada ésta y tras la ofrenda en la Iglesia y entrega de caramelos, se suele ofrecer por parte de algún establecimiento hostelero, un refrigerio (bebida y algún aperitivo) a SS.MM Los Reyes Magos, sus pajes y colaboradores.

El ayuntamiento nos solicita como representantes de las asociaciones de comerciantes de Galapagar, que nos dirijamos a los establecimientos hosteleros asociados, y los no asociados aún :-) para que os unais al evento ofreciendo voluntaria y gratuitamente al “equipo” de los Reyes Magos a “tomar algo”, una vez finalizada la Cabalgata.

Con nuestro agradecimiento anticipado, aprovechamos la ocasión para desearos unas muy felices fiestas un próspero año 2012.

M^a Luz Valdés de la Colina
Concejal de Desarrollo Económico y Empleos
Ayuntamiento de Galapagar
Presidente de AEGE
Vicente Canoura Navarrete
Presidente AMPECO

Jesús Fernández Abad